

Nachruf

Unser Kollege

# Andreas Fischer

ist am 29. 5. 2020 plötzlich und unerwartet im Alter von 54 Jahren verstorben.

Die Nachricht von seinem Tode hat uns tief getroffen und macht uns fassungslos.

Andreas Fischer liebte seine Arbeit in der Bundesagentur für Arbeit, welche er seit 1984 mit Engagement und Leidenschaft ausübte. Mit seiner offenen und ehrlichen Art war er bei Kolleginnen und Kollegen sehr geschätzt.

Wir verlieren einen lieben Kollegen und positiven Menschen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Vorsitzende  
der Geschäftsführung  
Agentur für Arbeit Limburg-Wetzlar  
Angelika Berbuir

Vorsitzender des  
Personalrates  
Marvin Stock